



NAAMAN

wird gesund

Du brauchst:

- festes Papier
- Schere, Kleber
- Buntstifte
- Schaschlikspieß
- Pappbecher

So wird's gemacht:

Kopiere die Vorlage auf festes Papier, male sie an und schneide sie aus. Dazu solltest du einem Naaman die Aussatzflecken aufmalen, der andere stellt den „gesunden Naaman“ dar. Klebe beide Figuren aufeinander an das Ende eines Schaschlikspießes.

Nimm dir jetzt einen Pappbecher und bemalte ihn blau, mit bunten Fischen und all dem, was wohl so im Jordan zu finden war. Jetzt stößt du ein Loch unten in den Becher und steckst den „Naaman“ hindurch.

Zuerst zeigst du den kranken Naaman. Ziehe den Schaschlikspieß nach unten, sodass Naaman im Becher verschwindet und drehe ihn vor dem „Wiederaufstauchen“ um. Naaman kommt gesund aus dem Wasser.



